

La veillée d'hier :

La journée d'hier étant longue, nous n'avons pas fait de veillée.
Après le repas nous avons pris nos douches et après un petit temps de lecture ou de discussion, nous nous sommes couchés.

La météo :

Il a fait chaud,
environ 15°C

Notre matinée :

Ce matin, nous avons classe et comme il faisait beau, nous avons lu notre livre « L'enfant océan » dehors sous le soleil.

Avant, nous avons fait une très longue récréation pour profiter du soleil.



La plage :

Nous nous sommes bien amusés à la plage, nous avons fait des châteaux de sable. Nous avons joué au foot. Nous avons joué à chat.

Nous avons pris notre gouter sur la plage.

Nous nous sommes mouillés les pieds.

Violette s'est faite enterrer vivante dans le sable.

